



**6 Pièces**

**220 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1\_V10006010**

**2 900 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cavalaire dans quartier tres residentiel au grand calme - exceptionnelle propriete neuve avec matériaux de haute qualité, situé sur un terrain arboré d'essences Méditerranéennes de plus de 2 000 m2. Édifié sur 2 niveaux, cette propriete propose en rez-de-jardin un grand séjour/salon avec cuisine ouverte, buanderie, suite parentale complète avec dressing et accès au jardin et à la piscine. À l'étage, vous trouverez une suite avec salle de bain, ainsi que deux chambres, chacune avec sa propre salle de bain. La propriété dispose également d'une piscine de 12 X 4 Mètres et d'un solarium offrant ...

Cavalaire in very residential area in very quiet - exceptional new property with high-end materials, located on land planted with mediterranean trees of more than 2,000 m2. Built on 2 levels, this property offers on the garden level a large living room/lounge with open kitchen, laundry room, complete master suite with dressing room and access to the garden and the swimming pool. Upstairs you will find a suite with bathroom, as well as two bedrooms, each with their own bathroom. The property also has a 12 X 4 meter swimming pool and a solarium offering magnificent sea views. Quality amenities ...

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

